

La Asociación de Veterinarios de Las Ventas entrega su premio de la temporada 2019

La Asociación de Veterinarios de Las Ventas ha celebrado esta semana la III edición del "Premio del equipo veterinario de la plaza, a la corrida de toros más completa lidiada en la temporada 2019 en Las Ventas. CSIT UNIÓN PROFESIONAL y su Sindicato de Técnicos de Salud Pública, han apoyado la celebración de la tercera edición del premio que otorgan los profesionales y que, en esta ocasión, se otorga un año después, por las restricciones de la COVID19.

CSIT UNIÓN PROFESIONAL, sindicato más representativo entre el colectivo de veterinarios y Técnicos de Salud Pública de la Comunidad de Madrid, a través de su sindicato federado, STSP, ha estado presente, como en anteriores ediciones, apoyando esta iniciativa tan importante para los profesionales de la institución taurina.

El jurado, compuesto por el **Equipo Veterinario de la Plaza de Toros de Las Ventas**, ha otorgado el **premio a la Ganadería de Toros de Santiago Domecq**, por la corrida lidiada en el día 16 de junio de 2019. El acto de entrega del premio ha tenido lugar en el ruedo de la plaza de toros de las Ventas, celebración que, debido a las restricciones generadas por la pandemia, había sido imposible realizar durante 2020.

El Director del CAT de la Comunidad de Madrid, agradecía la **iniciativa de los veterinarios de la plaza de seguir apoyando a los ganaderos** por criar al protagonista del espectáculo de la tauromaquia. Por su parte, el Presidente de la Asociación de Veterinarios de Las Ventas, destacaba el excelente trabajo realizado por el premiado y el Secretario de la Asociación de Veterinarios leía el acta por el que se proclamaba el galardón. Procedió a hacer la entrega del premio, una escultura de D. David Vaamonde, el matador de toros y Premio Nacional de Tauromaquia, D. Juan José Padilla.

El ganadero D. Santiago Domecq Bohórquez agradecía al equipo de veterinarios de Las Ventas que le distinguieran con este premio tan especialmente valorado y, durante su discurso, resaltó la importancia del equipo ganadero-mayoral a la hora de desarrollar la cría del toro bravo de excelencia.